

## **Este jueves se realizará tercera Mesa Técnica de Infancia y Adolescencia en Tulúa**

Con el objetivo de ratificar su compromiso con el desarrollo de los niños y adolescentes del municipio de Tulúa, la Administración Municipal realizará este jueves 14 de julio la tercera Mesa Técnica de la Primera Infancia e Infancia y Adolescencia.



La reunión que se realizará a partir de las 8:00 de la mañana, en el auditorio del Parque de la Guadua, contará con la participación de las diferentes organizaciones, entidades y fundaciones que trabajan en pro de esta población.

Durante la mesa técnica se buscará definir actividades y proyectos en beneficio de los menores, siguiendo los lineamientos de inversión pública y social en función de los compromisos con los niños y adolescentes, estipulados por el Gobierno Nacional.

De igual forma se examinará la situación actual y se tomarán decisiones sobre las necesidades reales que tiene la población infantil de 0 a 6 años.

